

Deux classes d'orchestre grâce à un partenariat

Le 7 mars, l'école municipale de musique a reçu la visite du maire, André Pau, et de Ghislaine Péré, adjointe à la jeunesse. Ils sont venus découvrir le travail remarquable effectué par deux classes d'orchestre mises en place en partenariat avec l'école élémentaire Salengro. En effet, les élèves de CM1 de Christophe Delaire et de Christelle Rouseré profitent du savoir des professeurs de l'école de musique, Clément Imbrecht (trombone, formation musicale, direction de la chorale, de l'orchestre des jeunes et musicien intervenant) et Alexandre Pattyn (tuba/euphonium) pour découvrir les instruments. Une belle initiative enrichissante pour tous !

